

Die Universität Innsbruck trauert um

Prof. Mag. Hanspeter Demetz

Lehrbeauftragter am Campus Sport

Herr Prof. Mag. Hanspeter Demetz war seit 1991 Lehrbeauftragter des Instituts für Sportwissenschaft und wurde von allen seinen Kolleginnen und Kollegen sehr geschätzt.

Wir werden unseren langjährigen Kollegen vermissen und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Mai 2018

**Univ.-Prof. Dr.
Martin Kopp**
Leiter des Instituts
für Sportwissenschaft

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.
Tilman Märk**
Rektor der Universität Innsbruck

**HR Prof. Mag.
Helmut Weichselbaumer**
Direktor Universitäts-
Sportinstitut Innsbruck